

Cuba: Anuncian gradual ascenso de las temperaturas



La Habana, 20 ene (RHC) Los investigadores Armando Caymares y José Manuel Irañeta, del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología, de Cuba, informaron este sábado 20 de enero al **diario Granma**, que las temperaturas en nuestro archipiélago experimentarán una progresiva elevación a partir del próximo lunes.

Dijeron que, luego de 15 días de condiciones invernales, al menos hasta el jueves 25 no se vislumbra la llegada de ningún frente frío.

“Los valores de la máxima pudieran sobrepasar los 28 grados Celsius en el occidente y centro; y más elevadas en la región oriental”, pronosticaron los especialistas cubanos.

La madrugada de ayer resultó muy fría en las provincias occidentales. La mínima más baja fue de 8,5 grados Celsius en las localidades de Isabel Rubio (Pinar del Río) y Tapaste (Mayabeque).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/153110-cuba-anuncian-gradual-ascenso-de-las-temperaturas>



Radio Habana Cuba